

***An English version follows

Ottawa, le 29 avril 2020

MISE À JOUR COVID-19 - LETTRE DU MINISTRE DE L'ÉDUCATION STEPHEN LECCE

Chers parents, tuteurs et tutrices,

Le ministre de l'Éducation Stephen Lecce a souhaité vous adresser une lettre concernant la prolongation de la fermeture des écoles en Ontario. Je vous invite à prendre connaissance de cette lettre [en cliquant sur ce lien](#).

Nous souhaitons également vous informer que le calendrier scolaire de l'année 2020-2021 vous sera communiqué dès qu'il aura été approuvé par le ministère de l'Éducation.

En terminant, je vous encourage à prendre connaissance des nouveaux outils et ressources pour soutenir l'apprentissage et le bien-être de votre enfant qui sont ajoutés régulièrement sur notre [portail CEPEO chez moi](#).

Je tiens à vous réitérer que la santé, la sécurité et le bien-être de tous demeurent notre priorité.

Je vous remercie de votre soutien auprès de votre enfant et de notre communauté.

Ann Mahoney

Directrice de l'éducation par intérim

Ottawa, April 29, 2020

COVID-19 UPDATE - LETTER FROM EDUCATION MINISTER STEPHEN LECCE

Dear parents and guardians,

Education Minister Stephen Lecce has addressed a letter to you regarding the extended school closures in Ontario. I invite you to read this letter by [clicking on this link](#).

We also wish to inform you that the calendar for the 2020-2021 school year will be made available to you as soon as it has been approved by the Ministry of Education.

In closing, I encourage you to take note of the new tools and resources to support your child's learning and well-being that are regularly added to our [CEPEO chez moi](#) portal.

I want to reiterate to you that the health, safety and well-being of all remain our priority.

Thank you for your support to your children and our community.

Ann Mahoney
Acting Director of Education